

"Cierran el paso Cristo Redentor, los pasos de Jama y San Francisco están transitables", *Región Norte Grande*, Argentina, 19 de junio de 2009.

Consultado en:

<http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=13301>

Fecha de consulta: 28/05/2014.

Más de 1.200 camiones permanecían varados hoy en la alta montaña a raíz del fuerte temporal de nieve y viento que azota la zona, lo que obligó a las autoridades a continuar con el cierre del túnel internacional Cristo Redentor. Por el Norte Grande las opciones son los pasos de Jama (Jujuy) y [San Francisco \(Catamarca\)](#).

Por ese motivo, Vialidad pidió a los conductores que antes de partir hacia Chile se informen sobre las condiciones en las que se encuentra el paso Cristo Redentor, que podría permanecer cerrado varios días.

Los caminos alternativos que se pueden transitar son el paso de Jama en Jujuy, San Francisco en catamarca y Cardenal Samoré, en Villa La Angostura en Neuquén.

El temporal afecta la zona del Puente del Inca, Horcones y Las Cuevas, donde la acumulación de nieve en la cinta asfáltica llegó a 60 centímetros y complicó la circulación normal por ese corredor argentino-chileno.

Numerosos vehículos de carga permanecen estacionados en los playones del complejo ubicado a un kilómetro de Uspallata y otros se encuentran en inmediaciones al paso fronterizo.

Fuentes de Gendarmería Nacional dijeron que el túnel "seguirá cerrado hasta nuevo aviso", por lo cual los camioneros deberán pernoctar al menos hasta el sábado en Uspallata.

Ante esta situación climática, personal de la Dirección Nacional de Vialidad (DNV) trabajaba sobre la ruta 7 con maquinaria especial para despejar de nieve el camino hasta

Las Cuevas. En el lado chileno la situación era más complicada, ya que la acumulación de nieve sobre la carretera llega a 90 centímetros, informaron autoridades del país trasandino.

En tanto, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) emitió un alerta por "vientos intensos y nevadas persistentes" para una amplia zona de Mendoza y Neuquén. Asimismo, advirtió que esa zona está afectada por "nevadas, por momentos fuertes, y vientos intensos del sector oeste, con velocidades estimadas de entre 120 y 140 kilómetros por hora, con ráfagas superiores (viento blanco), en la zona cordillerana de Mendoza".

Estas condiciones, anticipó el SMN, recién pueden disiparse hacia el fin de semana, en el caso de Mendoza no antes del sábado por la noche.